

“El biometano y los centros de datos nos posicionan para el futuro”

IÑIGO ASENSIO CEO Y FUNDADOR

En dos años, Five-E ha diversificado inversiones, atraído capital y promovido la sostenibilidad, impactando positivamente en comunidades y ecosistemas.

Five-E, fundada en 2022, es una empresa dedicada a la creación e inversión en infraestructuras. Sus principales áreas de negocio abarcan energías renovables, gases renovables y centros de datos en España, Portugal e Italia. Su enfoque está en la sostenibilidad y regeneración de recursos naturales, restaurando ecosistemas dañados y generando un impacto social y ambiental positivo.

¿Cuáles han sido los logros más significativos de Five-E en estos dos años?

Hemos demostrado ser una empresa sólida, con tres logros clave. Primero, hemos atraído a profesionales con gran espíritu emprendedor, clave para crear nuestras empresas. Nuestro equipo ha encontrado el espacio para desarrollar su potencial, lo que es crucial

“Hemos sabido combinar sectores tradicionales con nuevas infraestructuras como el biometano y los centros de datos, lo que nos posiciona bien para el futuro”



en el avance de la inteligencia artificial y tecnologías disruptivas. Segundo, hemos diversificado nuestras inversiones, combinando sectores tradicionales como las energías renovables con otros nuevos como el biometano y los centros de datos, lo que nos posiciona bien para el futuro. Por último, hemos logrado atraer capital privado, con más de 1.200 millones de euros en inversiones, lo que refleja el potencial de nuestras plataformas y su impacto positivo.

¿Cómo ha evolucionado la estrategia de Five-E desde su creación hasta ahora?

Hemos tenido algo de suerte, pero también hemos sabido apostar por sectores que no eran tan obvios en un principio, como el biometano, que ahora ha ganado mucha relevancia en España. También anticipamos la demanda de centros de datos, que son esenciales y ofrecen oportunidades futuras, especialmente al combinarse con nuestras inversiones en energías y gases renovables. Seguiremos expandiendo nuestras plataformas a otros países y sectores en los que ya estamos presentes, siempre que encontremos el talento adecuado para crear nuevas iniciativas.

¿Qué iniciativas ha llevado a cabo Five-E para fomentar la regeneración de recursos naturales?

Nuestro proyecto de biometano es un gran ejemplo. Estamos utilizando residuos orgánicos para generar energía, CO2 criogénico, fertilizantes ecológicos y agua, lo que permite regenerar el suelo y contribuye a la sostenibilidad, a la vez que impulsa la recuperación de economías rurales deterioradas. Este enfoque también fomenta una convivencia más armónica entre sectores tradicionalmente enfrentados, contribuyendo a un desarrollo equilibrado.

¿Cuáles son los planes de Five-E para los próximos años?

A corto plazo, seguiremos expandiendo nuestras plataformas y replicando modelos similares en otros países. También continuaremos invirtiendo en sectores esenciales para el futuro, como el agua. Estamos trabajando en una nueva plataforma de biometano en otro país europeo y en una joint venture en ener-



gías renovables en regiones donde aún no tenemos presencia. Estos pasos serán claves para consolidar nuestra expansión y diversificación internacional.

¿Cómo integra Five-E los criterios ESG en sus proyectos actuales y futuros?

Los criterios ESG son fundamentales en Five-E. Estamos comprometidos con la reducción de nuestro impacto ambiental y la regeneración de ecosistemas, minimizando emisiones y restaurando suelos. En lo social, nos centramos en revitalizar economías rurales y promover la convivencia entre sectores, generando empleo de calidad e inclusión social. En cuanto a gobernanza, adoptamos prácticas responsables y transparentes, con operaciones que cumplen los estándares éticos más exigentes. Nuestros objetivos incluyen la reducción de la huella de carbono, el fomento de la economía circular y la creación de empleo en áreas rurales. Además, estamos enfocados en expandir nuestras plataformas internacionalmente, replicando este modelo sostenible en nuevos mercados.

FIVE-E
RESPONSIBLE INVESTMENT

www.five-e.net